

DJK-Ethikpreis im Bistum Trier 2024

Laudatio für Bernd Marx

Bernd Marx ist eine herausragende Persönlichkeit, die ihr Leben dem Dienst an anderen gewidmet hat. Seit über 40 Jahren prägt er den SV Krettnach und den Fußballkreis Trier-Saarburg durch sein unermüdliches ehrenamtliches Engagement. Als langjähriger Geschäftsführer und Vorsitzender seines Vereins, sowie als Fußballkreisvorsitzender, hat er stets das Wohl der Gemeinschaft im Blick gehabt. Seine Arbeit im Sport hat weit über das Spielfeld hinaus Wirkung gezeigt: Besonders sein Engagement für benachteiligte Kinder und Jugendliche, denen er durch Jugendcamps und soziale Projekte eine Perspektive schenkte, verdient höchste Anerkennung.

Bernd Marx war nicht nur ein Verfechter des Fußballs, sondern auch ein Mensch, der sich mit Leidenschaft und Mitgefühl für die sozialen Belange anderer eingesetzt hat. So ist er Initiator eines Hallenfußballturniers zugunsten der Lebenshilfe, das über 100.000 Euro an Spenden einbrachte. Sein Wirken für den Förderverein „Mach mit! Fußballer helfen“ und seine Bemühungen um die Integration von Menschen am Rande der Gesellschaft verdeutlichen seinen tiefen Einsatz für das Gemeinwohl.

Mit seiner langjährigen Arbeit hat Bernd Marx die Werte des Sports und des Ehrenamts auf beeindruckende Weise verkörpert.

Der DJK-Sportverband Diözesanverband Trier ehrt Bernd Marx mit einer Anerkennungsurkunde für seine Verdienste um die Würde des Menschen im Sport und 200 Euro.